

Trente-cinq années de pétanque

La Pétanque saint-pardou-sienne a reçu ses licenciés à la salle du Foyer rural de Saint-Pardoux-Soutiers, pour remettre les licences aux licenciés du club de pétanque pour l'année 2020 en faisant également un point de la saison passée de l'année 2019.

Soixante-neuf licenciés

Le club compte aujourd'hui 69 licenciés avec 56 seniors masculins et treize seniors féminines. A cette occasion, le président Laurent Girault, a rappelé que le club a été créé en 1985 et s'apprête à fêter ses 35 années, en précisant que le club de pétanque a énormément évolué sur le plan structurel et sportif.

Sur le plan structurel, depuis la construction de la salle multi-activités en 2014, tous les jeudis se sont plus de soixante joueurs qui s'affrontent dans

des parties très acharnées, sans oublier, les rencontres de la coupe des Deux-Sèvres, des vétérans et seniors. Sur le plan sportif, avec l'uniformisation des tenues lors des compétitions au niveau du département, le club a investi afin de pouvoir participer à ces compétitions.

La municipalité, en présence du premier adjoint Johann Baranger, a souligné et remercié le travail des bénévoles qui s'impliquent tout au long de l'année, en rappelant « la nécessité de pouvoir se doter d'une infrastructure comme la salle multi-activités, pour fédérer les personnes dans leur discipline sportive ».

Samedi 4 et dimanche 5 avril, aura lieu le championnat départemental à Vasles. Samedi 29 août, le championnat des clubs provençal à Saint-Pardoux-Soutiers.



Les licenciés du club de pétanque la Saint-Pardousienne ont reçu des licences pour l'année 2020 et des tenues sportives.